



Le T. R. Père Albert Tesnière

NOTRE Congrégation et tous les amis des œuvres eucharistiques viennent de faire une perte bien sensible en la personne du T. R. P. Albert Tesnière, ancien supérieur général de notre Congrégation, décédé à Paris, le 27 octobre dernier, à l'âge de 62 ans. Il était connu de plusieurs à Montréal, puisque c'est lui-même qui vint en 1890 traiter la question de notre fondation en cette ville. Il adressa alors la parole dans plusieurs églises, et il garda toujours pour le Canada et notre maison de Montréal une sympathie digne de son grand cœur.

Il se signala partout par un zèle inlassable à chanter les louanges du Christ eucharistique et à fonder ou à développer des œuvres en son honneur. Il avait ce talent admirable de faire converger toutes les vérités et tous les mystères vers l'Eucharistie, centre de vie et de toute vertu chrétienne. C'est à lui que revient l'honneur d'avoir, six ans à l'avance, à Faverney, en 1875, tracé le plan des futurs Congrès eucharistiques. Aucun auteur n'a tant et si bien écrit sur l'Eucharistie.

Dans les 52 diocèses où le R. P. Tesnière a exercé sa prédication, bien des prières ont été adressées au ciel pour le repos de son âme. Chers lecteurs, veuillez y joindre les vôtres, afin que notre confrère puisse bientôt, s'il n'en jouit déjà, contempler dans la gloire les splendeurs cachées du divin Sacrement que sa foi lumineuse lui faisait déjà entrevoir sur cette terre !

R. I. P.